
Protokoll: 

 

Die FW-Fraktion merkt an, dass man durch das blau markierte Fördergebiet viele Geschäfte nicht 

unterstützen würde und man einige Gebiete in das Fördergebiet aufnehmen müsse. 

Oberbürgermeister Langner teilt hierzu mit, dass das nur das blau umrahmte Gebiet als Fördergebiet 

vom Land anerkannt worden ist. Man habe die Gebiete in der Innenstadt, an denen der Einzelhandel 

ansässig ist (grün umrahmt), in Abstimmung mit dem Land ebenso in die Kampagne aufgenommen. 

Mit diesen Ergänzungen werde man sicherstellen, dass keiner im Einzelhandel in der Innenstadt 

benachteiligt wird.  

 

Die FW-Fraktion gibt zu Protokoll, dass das Gebiet der Innenstadt genau festgelegt werden solle, da es 

in der Vergangenheit immer wieder Diskussionen über das Gebiet der Innenstadt gegeben habe.  

 


